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Ingrid Kindsmuller
Telefon (040) 32 82-52 52
Telefax (040) 32 82-52 10
E-Mail: ikindsmueller@mmwarburg.com

Hamburg, den 20. Februar 2006

MS "Powhatan" GmbH & Co. KG
Einladung zur auBerordentIichen Gesellschafterversammlung

«Briefliche Anrede»,
«Briefl_Anr_2»,

im Auftrag der Verwaltungsgesellschaft MS "Powhatan" mbH ladea wir Sie hiermit zu der am
Mittw-och, dem 8. Marz 2006 um 10:30 Uhr stattfmdenden auBerordentlichen Gesellschafterver-
sammlimg ein. Die Veranstaltung fmdet statt im Steigenberger Hotel Hamburg, Heiligengeist-
briicke 4, 20459 Hamburg.

Als einziger Tagesordnungspunkt wird iiber den Verkauf des MS "Powhatan" auf Basis der gemaB
BeschIuBfassung vom 26. Januar 2006 eingeholten Kaufangebote zu beschlieBen sein. Um einen wirk-
samen VerkaufsbeschliiB herbeizufuhren, ist laut Gesellschaftsvertrag die Zustimmung voa 75 % des
Kommanditkapitals erforderlich. Wird diese Quote nicht erreicht, wird das MS "Powhatan" entspre-
chend dem BeschluB vom 26. Januar 2006 automatisch dem Einnahme- und Beschaftigungspool ange-
liefert. Aufgmnd der Tragweite dieser Beschlufifassung empfehlen wir Ihnen, daran personlich oder
durch Weisungsabgabe teilzunehmen.

Als Anlage ubersenden wir Dmea ein Anmeldungs- bzw. Bevollmachtigungsformular (Rlickantwort).
Bitte melden Sie sich damit an. Filr den Fall Ihrer Teilnahme werden wir Ihre Stimmkarte vorbereiten
und sie Ihnen vor der Versammlimg aushandigen.

Falls Ihnen eine personliche Teilnahme nicht moglich ist und Sie sich diu-ch emen Bevollmachtigten
vertreten lassen mochten, bitten wir Sie, die auf dem Anmeldungs- bzw. Weisungsformular vorberei-
tete Vollmacht (Abschnitt H) sowie die Weisung (Abschnitt HI) zu erganzen und unterschrieben an
uns zuriickzusenden.

Wir weisen vorsorglich auf § 10 des Gesellschaftsvertrages hin, nach der eme Vertretung in der Ge-
sellschafterversammlung nur durch andere Gesellschafter, seinen Ehegatten, einen Eltemteil, einen
volljahrigen Abkommling oder einen zur Berufsverschwiegenheit verpflichteten Dritten der rechts-
und steuerberatenden Berufe moglich ist.
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GemaB §3 Abs. 5 c) des Treiihandvertrages werden wir uns der Stimme enthalten, wenn wir von Di-
nen keine ausdriickliche Weisung erhalten haben. Im Sinne der BeschluBfahigkeit werden wir an der
Gesellschafterversammlung teilnehmen. Wir bitten Sie daher sehr, von Bu-em Gesellschafterrecht Ge-
brauch zu machen, und uns eine Weisung zu erteilen. Aus organisatorischen Grunden waren wir fur
eine Rucksendung bis zum 6. Marz 2006 dankbar.

Neben dem Protokoll der Gesellschafterversammlung vom 26. Januar 2006 ubersenden wir Dmen als
Anlage im Aufirag der Foadsgeschaftsfuhrung ein Schreiben der F. Laeisz GmbH zur
Kenntnisnahme. Empfehlungen konnen wir zur Zeit nicht abgeben, da uns das Angebot nicht bekannt
ist imd wir auch nicht dariiber informiert sind, ob allen interessierten Gesellschaftem ein gleichlauten-
des Angebot unterbreitet wird. Zu gegebener Zeit stehen wir Ihnen selbstverstandlich geme zur Verfu-
gung.

Sollten Sie bereitsjetzt Ruckfragen haben, lassen Sie uns das bitte wissen. Rufen Sie uas geme an.

Mit freundlichen GriiBen

M.M.Warburg & CO
Schiffahrtstreuhand GmbH Anlagen

\^"^r v



«Suchname»,«Anlegemr»,«Fonds»,Kapital: ¬«Beteiligungsbetrag»

MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

Anmeldungs- bzw. Bevollmachtigungsformular
(Ruckanhvort)

M.M.Warburg & CO
Schiffahrtstreuhand GmbH
Postfach 10 64 23
20043 Hamburg Telefax: 040-32 82 52 10

Abschnitt I
ANMELDUNG
zur auBerordentlichen Gesellschafterversammlung der MS "Powhatan" GmbH & Co. KG
am 8. Marz 2006 um 10:30 Uhr ia Hamburg.

D Ich werde teilnehmen.
D Ich werde nicht teilnehmen.

(bitte Abschnitte D und III ausfullen)

Name in Druckbuchstaben

Abschnitt II

VOLLMACHT
Ich werde an der auBerordentlichen Gesellschafterversammlung nicht teilnehmen. Zur Aus-
"ilbung meines Stimmrechtes bevollmachtige ich:

D M.M.Warburg & CO Schiffahrtstreuhand GmbH, Hamburg

Meine Weisungen zur Ausiibung des Stimmrechts vermerke ich auf der Folgeseite. So-
fern ich keine einzelnen Weisungen auf der Folgeseite erteilt habe, wird sich die BevoII-
machtigte gemafi §3 Abs. 5 c) des Treuhandvertrages der Stimme enthalten.

D
Name eines anderen Bevollmachtigen (bitte in Dmckbuchstaben)

Eventuelle Weisungen zur Ausiibung des Stimmrechts bitte auf der Folgeseite vermer-
ken. Sofern keine VVeisungen erteilt werden, ist der Bevollmachtigte berechtigt, das
Stimmrecht nach eigenem Ermessen auszuuben.

Ort, Datum Unterschrift



«Suchname»,«Anlegemr»,«Fonds»,Kapital: ¬«Beteiligungsbetrag»

Abschaitt III

Weisungen fiir die aufierordentliche Gesellschafterversammlung 2006
MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

Ich erteile fur die Ausilbung meines Stimmrechts in der Gesellschafterversammlung folgende
Weisungen:

Beschlufifassung

TOP 1. Verkaufdes MS "Powhatan" aufBasis der eingeholten Angebote

D Zustimmung D Ablehnung D Enthaltung

Ort, Datum Unterschrift
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An die Gesellschafter und Gesellschafterinnen
der MS ,,Powhatan" GmbH & Co. KG
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Hamburg,17. Februar2006
Ja/Tu

17.02.2006 Einladung aoGV.doc

MS ,,Powhatan" GmbH & Co. KG
- Protokoll der ordentlichen Gesellschafterversammlung vom 26.01.2006
- Einladung zur auRerordentlichen Gesellschafterversammlung am 08.03.2006

Sehr geehrte Damen und Herren,

anliegend ubersenden wir Ihnen mit der Bitte um Kenntnisnahme das Protokoll der
ordentlichen Gesellschafterversammlung, die am 26.01.2006 in Hamburg abgehalten
wurde, Im Folgenden erlauben wir uns, Ihnen die gefassten Beschlusse zu erlautern
und Sie zur auBerordentIichen Gesellschafterversammlung einzuladen, die am
08.03.2006 in Hamburg stattfindet (s. u.).

Wie Sie dem Protokoll entnehmen werden, sind die ublichen Beschlusse einer ordent-
lichen Gesellschaften/ersammlung mit deutlicher Mehrheit gefasst worden. Daneben
sah die Tagesordnung auch Beschlussfassungen uber einen Verkauf des Schiffes
bzw. den Weiterbetrieb des Schiffes in einem Beschaftigungs- und Einnahmepool vor.
In diesem Zusammenhang wurde zunachst uber den Antrag

,,Verkauf der MS ,,Powhatan" zu einem Mindestpreis von USD 22 Mio. innerhalb
des ersten Halbjahres 2006"

entschieden. DerAntrag verfehlte deutlich die erforderliche Mehrheit. Des Weiteren
wurde uber den Antrag:

,,Beauftragung der Geschaftsfuhrung mit der Prufung der Verkaufsmoglichkei-
ten mittels Einholung konkreter Angebote und anschlielSender Beschlussfas-
sung der Annahme innerhalb von zwei Monaten"

abgestimmt. Diesem Antrag stimmte die Gesellschafterversammlung mit knapper
Mehrheit zu.

IIunilrlareuislcrAiiUsiicik-hi IInmbuiy IIR A 9.115S " Kouiplfini.'iitariii: ^·t·]·H·allunas;'cscllst,·h;]it MS "l''ovvh.il;in" inhll

drsfliati.slulircr l-'rank IIiliiici. IIcluc .l;inlifn " II.intlflsTi.'yi.stei Ainl.safrichl ilninbiiig !IR B 7-13h4 Slnienir.: 7-1;27.1'00123
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In Ubereinstimmung mit der Beschlussfassung der Gesellschafterversammlung sind
der Geschaftsfuhrung Uber den Exklusivmakler Martini vier Angebote zwischen dem
09.02. und 14.02.2006 zugegangen, von denen die drei hochsten bei USD 21 Mio.
abzuglich 2 % bzw. 3 % Kommission liegen.

Diese Angebote, die jederzeit von dem Beirat und der Treuhandgesellschaft eingese-
hen werden konnen, sind verstandlicherweise noch nicht endverhandelt. Wir haben
daher neben einem moglichen Nettoverkaufspreis von USD 20,58 Mio. (= 21 Mio.
abzgl. 2 % Kommission) auch auf Basis eines angenommen Nettoverkaufspreises von
USD 21,0 Mio. kaikuliert. Auf dieser Preisbasis stellen sich folgende Ergebnisse ein:

Wie unserer vorstehenden Darstellung der Beschlussfassungen im Zusammenhang
mit einem eventuellen Verkauf des Schiffes zu entnehmen war, haben die Gesellschaf-
ter bereits beschlossen, das Schiff nicht zu mindestens USD 22 Mio. zu verkaufen.
Obwohl die Angebote unter USD 22 Mio. liegen, durfte dennoch nach dem Wortlaut
des Beschlusses eine nochmalige Beschlussfassung der Gesellschafter erforderlich
sein. Diese Beschlussfassung soll, als Ergebnis eingehender Beratungen, wieder als
Prasenzveranstaltung durchgefuhrt werden.

Wir laden Sie daher zu einer auBerordentlichen Gesellschafterversammlung am
08.03.2006 um 10:30 Uhr im Steigenberger Hotel Hamburg, Heiligengeistbrucke
4, 20459 Hamburg ein. Einziger Punkt der Tagesordnung:

Verkauf der MS ,,Powhatan" auf Basis der eingeholten Kaufangebote

Geschaftsfuhrung und Beirat empfehlen, diesen Antrag abzulehnen. Die Grunde der
Geschaftsfuhrung hierfur sind den Gesellschaftern bereits ausfuhrlich im Schreiben
der Geschaftsfuhmng vom 05.12.2005 erortert worden. Auf den Inhalt dieses Schrei-
bens darf verwiesen werden. Aufgrund der moglichen Tragweite des Beschlusses
empfehlen wir Ihnen dringend, sich an der Beschlussfassung zu beteiligen.

Seite 2 von 3

Angenommener Verkaufszeitpunkt 31.03.200e 31.03.200e
Verkaufspreis nach Kommissionen 20,58 Mio

usc
21,00 Mio.

USD
1 EUR in USD ab 2005 1.20USC 1,20USD
Tranche 2000:
Gesamtmittelruckfluss vor Steuern 164,1°/c 167,6%
Uberschuss p.a. vor Steuern 12,2% 12,8%
Gesamtmittelruckfluss nach Steuern 199,7% 203,2%
Uberschuss p.a. nach Steuern 18,9% 19,6%
Tranche 2001:
Gesamtmittelruckfluss vor Steuern 152,1°/o 155,6%
Uberschuss p.a. vor Steuern 12,2% 13,0%
Gesamtmittelruckfluss nach Steuem 177,9% 181,5%
Uberschuss p.a. nach Steuern 18,2% 19,1%
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Der Vollstandigkeit halber gestatten wir uns den Hinweis, dass fur den Fall, dass der
Antrag nicht die erforderliche Mehrheit erhalt, in der Gesellschafterversammlung vom
26.01.2006 beschlossen worden ist, mit der MS ,,Powhatan" dem Beschaftigungs- und
Einnahmepool beizutreten.

Fur die Frist einer au6erordentlichen Gesellschafterversammlung sieht der Gesell-
schaftsvertrag einen Zeitraum von 14 Tagen vor. Auch die anstehende Neuvercharte-
rung des Schiffes im Falle eines Nichtverkaufs erfordert eine kurzfristige Abstimmung.
In diesem Zusammenhang sind wir optimistisch eine Anschlusscharter zu erhalten, die
deutiich uber dem Prospektansatz liegt.

Mit freundlichen GruBen

MS "Powhatan" GmbH & Co. KG . ?.

Helge.Jan&en i. A. Mariori 1 utiewsKi

Anlaqe
Protokoll der Gesellschaften/ersammlung vom 26,01.2006
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An die
Gesellschafter der
MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

13. Februar2006

MS "Powhatan"

Sehr geehrte Damen und Herren,

wahrend der Gesellschafterversammtung am 26. Januar 2006 wurde uber den Verkauf des
Schiffes gesprochen, und es hat sich gezeigt, dass unterschiedliche Meinungen im
Gesellschafterkreis bestehen. Das ist aus unserer Sicht durchaus verstandlich. Deshalb
haben die Unterzeichner schon wahrend der Versammlung gesagt, dass sie bereit sind, mit
jedem Gesellschafter zu sprechen, der seine Anteile verkaufen mochte. Wir durfen Ihnen
heute mitteilen, dass wir mit einigen Mitgesellschaftern bereits abschlieBend die Ubernahme
ihrer Anteile verhandelt haben.

Aus Fairnessgrunden mochten wir auch Ihnen hiervon Kenntnis geben und Ihnen gegenuber
unser Angebot noch einmal wiederholen, uber Ihre Anteile verhandeln zu wollen fur den Fall,
dass Sie Interesse haben zu verkaufen. In diesem Fall bitten wir um Ihre kurzfristige
RuckauSerung, damit wir in die Verhandlungen eintreten konnen.

Mitfreundlichem Gru&

F. Laeisz Gmbh4

Nikolaus W. Schues Nikolaus hi. Schues



Protokoll

der ordentlichen Gesellschafterversammlung der

MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

am 26. Januar2006, 10:30 Uhr

Ort: Steigenberger Hotel Hamburg, Heiligengeistbmcke 4, 20459 Hamburg

Teilnehmer:

Helge JanBen

Frank Hilmer

Peter Bretzger

h4erbert Juniel

Dr. Jurgen Kmmnow

Ingrid Kindsmuller

Dr. Thomas Ritter

Herbert Dahm

Dr. Frank Koch

Dirk Hartje

Torben Kolln

Geschaftsfuhrer der MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

Geschaftsfuhrer der MS "Powhatan" GmbH & Co. KG

Beiratsvorsitzender

Beirat

Beirat

M.M.Warburg & CO Schiffahrtstreuhand GmbH

Hamburgische Seehandlung
Ges. fur Schiffsbeteiligungen mbH & Co. KG

Wirtschaftsprufer der Ernst & Young AG

Taylor Wessing

Martini Dry Chartering GmbH & Co. KG

Hamburgische Seehandlung
Ges. fur Schiffsbeteiligungen mbH & Co. KG
Protokollfuhrer

Gesellschafter



TOP 1 BegruBung, Feststellung der form" und fristgemaBen Einladung und
der Beschlussfahigkeit der Gesellschafterversammlung

Herr Dr. Ritter begrufit die Teilnehmer als Geschaftsfuhrer der emittierenden Gesellschaft
HAMBURGISCHE SEEHANDLUNG und stellt das Podium vor. AnschlieBend begruRt
Herr Janf^en ebenfalls die Anwesenden im Namen der Geschaftsfuhrung und eroffnet die
Versammlung punktlich um 10:30 Uhr. Er erlautert kurz die Umstande, die dazu gefuhrt
haben, dass eine Prasenzversammlung stattfindet. Demnach wurde ursprunglich von der
Geschaftsfuhrung in Abstimmung mit dem Beirat und der Treuhand eine
Gesellschaften/ersammlung im schriftlichen Verfahren durchgefuhrt. Allerdings haben
Gesellschafter mit einem Kommanditkapital in Hohe von 25,19 % von ihrem Recht gemaB
§ 11 Ziff. 4 des Gesellschaftsvertrages Gebrauch gemacht, einer schriftlichen
Beschlussfassung zu widersprechen.

Die form- und fristgemafie Ladung wird festgestellt. Die Anwesenheit und
Beschlussfahigkeit der Gesellschafterversammlung wird von Frau Kindsmuller wie folgt
festgestellt.

personlich anwesend
treuhanderisch vertretenes Kapital mit Weisung
treuhanderisch vertretenes Kapital ohne WeisunQ

8,150
9.050
2.250

(41,90%)
(46,53 %)
(11,57%)

Gesamtstimmen 19.450 (100,00%)

TOP 2 a) Bericht der Geschaftsfuhrung uber das Geschaftsjahr 2004

Herr Hilmer verweist auf den Geschaftsbericht 2004, der allen Gesellschaftern schriftlich
zugegangen ist und erkundigt sich, ob eine weitere Berichterstattung gewunschl sei. Da
dies nicht der Fall ist, fuhrt Herr Hilmer seinen Bericht mit dem TOP 2 b) fort.

TOP 2 b) Bericht der Geschaftsfuhrung liber das Geschaftsj'ahr 2005 sowie
Ausblick auf das Geschaftsjahr 2006

Zu der Chartersituation berichtet Herr Hilmer zunachst, dass die MS ,,Powhatan" weiterhin
bei der Cargill International beschaftigt ist und in der weltweiten Trampfahrt eingesetzt
wird. Zur Zeit befindet sich das Schiff in Santos (Brasilien) und wartet auf die nachste
Order. Die Charterrate bestimmt sich weiterhin nach dem BPI (Baltic Panmax Index) in
einem Min-Max-Bereich von USD 9.000 bis 13.000 pro Tag. In 2005 verlief der BDI
lediglich 14 Tage unterhalb der Obergrenze. In den ubrigen Beschaftigungstagen im Jahr
2005 erzielte das Schiff die Maximalrate von USD 13.000 pro Tag, Weiterhin berichtet
Herr l-1ilmer von 35 off-hire Tagen im Jahr 2005. Hiervon waren 32 Tage durch den
Werftaufenthalt im Sommer in Shanghai bedingt. In dieser Zeit wurde die zweite groBe
Klasseerneuerung durchgefuhrt sowie die Arbeiten zu der neu eingefuhrten Regelung
,,Unified Requirements" erledigt. Zu den ,,Unified Requirements" fuhrt Herr Hilmer aus,
dass diese Regelungen von den groBten Klassifikationsgesellschaften entwickelt wurden
und Bulker, die 10 Jahre alt oder atter sind, betreffen. Es werden hierbei
Dickenmessungen des Stahls im Vorschiffsbereich und an den Luken vorgenommen und
gegebenenfalls mussen Verstarkungen durchgefuhrt werden. Hieraus ergaben sich
Mehrkosten, die erst bei der Trockenstellung des Schiffes erkennbar waren, was zu einer
Uberschreitung des Schiffsbetriebskostenbudgets fuhrte. Weitere Faktoren, die die
Schiffsbetriebskosten erhohten, waren gestiegene Schmierolpreise und die Einstellung



eines weiteren Crewmitgliedes aufgrund der Einfuhrung des ISPS-Codes. Zur
Verringerung des Schmierotverbrauches und Reduzierung der Abnutzung wurde der
Schiffspropeller wahrend der Dockungszeit in Shanghai ausgetauscht.

Die im Dezember geleistete Ausschuttung in Hohe von 12 % fur das Jahr 2005 wurde
unter teilweiser Inanspruchnahme des Kontokorrentkredites vorgenommen. Ein Ausgleich
des in Anspruch genommenen Kredites kann bis Juni 2006 erfolgen.

Das Schiffshypothekendarlehen valutiert per 31.12.2005 noch mit rund USD 5.184.000.
Das YEN Darlehen wurde zum 06.12.2005 mit einem Kursgewinn abgelost. Somit besteht
in dieser Hinsicht kein Kursrisiko mehr.

TOP 2 c) Vorstellung des Beschaftigungs- und Einnahmepools

Zum beabsichtigten Beschaftigungs- und Einnahmepool fuhrt Herr JanR>en aus, dass bei
den Uberlegungen zur Poolung der Ergebnisse der vier SEEHANDLUNGS-Frachter

MS ^equot"
MS ,,Piro"
MS ^owhatan"
MS ,,Premnitz"

der Aspekt der Risikoverteilung und Einnahmeverbesserung im Mittelpunkt gestanden
habe. Wie in der Vergangenheit zu beobachten, sei auch in Zukunft damit zu rechnen,
dass zukunftige Frachtraten in bestimmten Zeitabschnitten um einen Mittelwert
schwanken werden. Dieser Mittelwert kann auch als Erwartungswert der Ertrage
bezeichnet werden. Da ein Schiff im Vergleich zu mehreren Schiffen weniger
Charterabschlusse tatigt, steigt in der Folge fur das einzelne Schiff das Risiko, diesen
Mittelwert nicht zu erreichen. im Gegenzug wird dieses Risiko bei Ergebnispoolung
gemindert, wenn die gepoolten Schiffe ihre Abschlusse zu verschiedenen Zeitpunkten
tatigen. Im Ergebnis fuhrt also die Poolung mehrerer Schiffe mit Charterabschlussen zu
unferschiedlichen Zeitpunkten zu einer Vemngemng zukunftiger Einnahmerisiken bei
gleichen erwarteten Ertragen.

Ferner fuhrt Herr Janllen aus, dass in der Vergangenheit kurzfristige Abschlusse
ublicherwelse besser dotiert wurden als langfristige Abschlusse, Im Ergebnis hatte die
Schifffahrtsgesellschaft, die ihr Schiff langfristig beschaftigt hat, zumeist geringere
Einnahmen aber die hohere Einnahmesicherheit. Die Schifffahrtsgesellschaft, die ihr
Schiff kurzfristig beschaftigt hat, hat zumeist hohere Einnahmen bei einem hoheren
Risiko. Durch den geplanten Beschaftigungs- und Einnahmepool soll nun eine
Beschaftigungsstruktur dahingehend geschaffen werden, dass einige Schiffe langfristig,
andere Schiffe kurzfristig beschaftigt werden. Hierdurch sollen die erwarteten Ertrage

gesteigert werden und die Risiken auf die Poolpartner verteilt werden, Im Ergebnis
steigen also die zu erwartenden Ertrage bei einem Ausgleich der Risiken.

Eine weitere Uberlegung habe in der besseren Marktstellung bestanden, die dadurch
erreicht wird, dass die Schiffe zukunftig aus einer Hand am Markt angeboten wurden.
AuBerdem kommen Beschaftigungsformen in Betracht, wie z. B. die Kontraktfahrt, die fur
die einzelne KG nicht darstellbar ist. Bei der Kontraktfahrt werden Ladungsmengen uber
einen fest vereinbarten Zeitraum transportiert, wobei ublicherweise mehrere Schiffe



erforderlich sind. Es sei allerdings realistischerweise festzuhalten, dass fur eine
nachhaltig bessere Marktstellung weitere Poolpartner erforderlich seien.

Zum Poolvertrag hebt Herr JanRen im Weiteren folgende Eckpunkte hervor:

Jedes Schiff fahrt seine aktuell bestehende Beschaftigung noch zu Ende und der Pool
beginnt dann mit Rucklieferung des zweiten Schiffes aus der bestehenden Charter.
Voraussichtlich werde dies im Mai 2006 sein. Jeder Poolpartner hat sein Schiff dann
mindestens bis zum Ende des dritten Jahres nach dem Tag der Anlieferung des Schiffes
in den Pool zur Verfugung zu halten. Gepooit werden aufier den Frachten der einzelnen
Schiffe auch die Bonitaten der Charterer. Die Frachten werden an den Pool abgetreten,
die einzelnen Partner haben dann Anspruche auf Poolanteile aus dem Pool. Fur die
Ermittlung der Poolanteile hat der Pooloperator Martini Dry einen Poolschlussel
entwickelt, der die einzelnen unterschiedlichen Spezifikationen der Schiffe berucksichtigt,
wie z. B. die Tragfahigkeit, Verbrauch oder Geschwindigkeit. Auf Basis dieser
technischen Spezifikationen wurden unterschiedliche zu erwartende Erlose fur sechs
typische Fahrtsstrecken kalkuliert. Das Ergebnis des Schlussels wurde von einem
unabhangigen Befrachtungsmakler noch einmal auf seine Plausibilitat und Richtigkeit
gepruft. Im Ergebnis hat sich gezeigt, dass die angedachten Poolpartner MS
,,Pequot"(24,95 %), MS ,,Piro" (25,29 %), MS ,,Powhatan" (25,34 %) und IVIS
,,Premnitz"(24,42 %) mit ihren Anteiten sehr nahe beieinander liegen.

Pooloperator ist Martini Dry. Diese soll fur ihre Tatigkeit als Pooloperator eine Gebijhr in
hlohe von 2 % der Bruttoeinnahmen bekommen. Im Gegenzug soll allerdings die
angedachte Maklergebuhr im Anschluss an die aktuelle Beschaftigung in Hohe von 1,25
% entfallen, so dass durch die Poolung letztlich eine Gebuhrenerhohung von 0,75 % der
Bruttoeinnahmen entsteht. Die Kundigungsfrist der Poolpartner betragt 12 Monate zum
Jahresende, erstmals zum Ende des dritten Jahres nach dem Tag der Anlieferung in den
Pool. AuRerdem endet die Poolmitgliedschaft fur einen Poolpartner auch im Verkaufsfall
seines Schiffes, jedoch erst nach Beendigung der dann aktuellen Charter. AuBerdem
kann es moglicherweise zu einem Schadensersatz an den Pool kommen. Dies ware dann
der Fall, wenn der dann aktuelle BPI (Baltic Panmax Index) oberhalb der durchschnittlich
geschlossenen Raten der anderen Poolpartner liegen sollte.

Herr JanBen unterstreicht, dass eine solche Regelung zur Schaffung eines stabilen Pools
unabdingbar sei, denn letztlich funktioniert die angestrebte Erhohung der erwarteten
Einnahmen und Verteilung der Risiken nur, wenn einige Schiffe lang beschaftigt werden,
also geringere Einnahmen aber hohere Sicherheit in den Pool einbringen und andere
Schiffe kurzer beschaftigt werden, also hohere Einnahmen und geringere Sicherheit
einbringen. Im Falle eines hohen Marktes musse es dem kurzfristig beschaftigten Pariiner
erschwert werden, den guten Markt und entsprechend hohe Verkaufspreise zum eigenen
Vorteil zu nutzen und die Poolpartner entsprechend zu benachteiligen.

Von Stabilitatsgesichtspunkten des Pools abgesehen, sei dies auch vergleichbar mit dem
gewtihnlichen Verkauf eines Schiffes mit bestehender Charter. In diesem Fai! wurde der
Kaufer eines Schiffes bei einer unter Markt liegenden Charter auch entsprechende
Abschlage auf den zu erzielenden Verkaufspreis vornehmen. Dies sei insofern
vergleichbar, als dass die einzelnen Poolbeschaftigungen im Grunde als eine
durchschnittlichen Beschaftigung verstanden werden mussen.



TOP 2 d) Vorstellung eines Verkaufsszenarios

Herr JanBen erlautert anhand eines Schaubildes die verschiedenen Szenarien, die sich
bei einem Verkauf oder bei einer Weiterbeschaftigung ergeben. Er verweist hierzu auch
auf das Anlegerschreiben, welches im Dezember 2005 verschickt wurde. Die
dargestellten Szenarien sind identisch und wurden lediglich um eine Rechnung mit einem
VerauR.erungserlos in Hohe von USD 23 Mio. erweitert. Als Erlauterung fuhrt Herr Jan&en
aus, dass alle Rechnungen auf einem Unterschiedsbetrag von null basieren und bittet
Herrn Dahm, kurz die Ermittlung des Unterschiedsbetrages zu erlautern. hierr Dahm
verweist zunachst auf das Schreiben Ernst & Youngs vom 25. November 2005, das allen
Gesellschaftern zugegangen ist. Zur Zeit geht die Wirtschaftsprufungsgesellschaft von
einem Unterschiedsbetrag von null aus, da dies durch Schiffswertgutachten belegt ist. Die
Finanzverwaltung hat dem jedoch noch nicht zugestimmt und eine Betriebsprufung findet
derzeit erst statt. Voraussichtlich im Februar/Marz wird es richtungsweisende
Diskussionen geben. Im schlechtesten Fall konnte die Finanzverwaltung eine Bewertung
des Schiffes nach dem Ertragswertverfahren anstrengen. Ein Ergebnis des
Unterschiedsbetrages von ungefahr 42 % ware dann denkbar.
Zuruckkommend auf die Szenariorechnungen merkt Herr Janfien an, dass der
Unterschiedsbetrag in jedem Fall zu versteuem sei. Ein Weiterbetrieb kame jedoch einer
Steuerstundung gleich, da die Versteuerung erst bei VerauR>erung erfolgt.

Anhand eines Vergleiches zweier konkreter Rechungen erlautert 1-terr JanR>en, dass der
durchschnittliche Nettouberschuss per annum sich ahnlich verhalt bei einer VerauRerung
zu USD 23 Mio. oder bei einer realistischen Weiterbeschaftigung. In einem Fall liegt er
bei 16,1 %, im anderen Fall bei 14,8 %. Herr JanRen unterstreicht, dass die Entscheidung
uber einen Verkauf eher grundsatzlicher Natur ist. Letztlich stellt sich die Frage fur viele
Anleger, ob ein vergleichbares Investment mit vergleichbarer Risikostruktur wie die MS
,,Powhatan" gefunden werden kann. In den meisten Fallen sei dies wohl schwierig. Es
schliellt sich eine Diskussion uber die am besten geeignete Methode zum
Szenarienvergleich an.

TOP3 Bericht des Beirates

Herr Bretzger bedankt sich auch im Namen von Herrn Dr. Krumnow fur die Wiederwahl
zum Beirat der MS ,,Powhatan" GmbH & Co. KG.

Fur das Jahr 2004 verweist Herr Bretzger auf seinen Bericht, der den Gesellschaftern
zusammen mit weiteren Untertagen zugegangen ist. Das Jahr 2005 war groBtenteils
gepragt durch die Erarbeitung des Beschaftigungs- und Einnahmepools, Hierzu wurden
lange Diskussionen, diverse Telefonate und Gesprache gefuhrt. Die Arbeit des Beirates
beinhaltet die Beratung der Fondsgeschaftsfuhrung und Ergreifung von MaR-nahmen zur
Erreichung der Zielwerte. t-1err Bretzger betont, dass Grundlage fur die Arbeit des Beirats
der Emissionsprospekt ist.

AnschtieBend greift Herr Bretzger noch einmal die von Herrn Hilmer genannten Punkte
zur Liquiditatslage der Gesellschaft auf. Bei einer von der Geschaftsfuhmng als
realistisch angenommenen Anschtusscharter von USD 17.000 p. d. ist das Schiff nach
Ruckfuhrung des Schiffshypothekendarlehns von USD 5.184.000 bereits Ende 2008 und
damit vier Jahre fruher als prospektiert schuldenfrei. Ab dem Jahr 2009 konnte dann eine
Ausschuttung von uber 20 % realisiert werden, bis dahin weiterhin 12 % p. a.. Dieses
spricht ausdrucklich gegen einen Verkauf des Schiffes und fur den Weiterbetrieb.



TOP4 Aussprache iiber Tagesordnungspunkte 2. und 3.

Herr Dr, Steinberg stellt aufgrund einer ihm gegebenen Vollmacht den Antrag, den
Tagesordnungspunkt 5h) vor 5g) zu behandeln. Dies wird von Herrn Janfien als
Sitzungsleiter genehmigt.

In einer regen Diskussion werden die Vor- und Nachteile eines Verkaufes bzw. eines
Weiterbetriebes diskutiert. Dabei kommt auch zur Sprache, dass die MS ,,Powhatan" nach
Angaben des Vertragsreeders von den sogenannten ,,unified requirements", die eine
Erhohung der Schiffsbetriebskosten bewirken, nicht mehr betroffen ist, da diese erledigt
wurden.

Es wird deutlich, dass seitens der Gesellschafter die Bereitschaft besteht,
Kommanditanteile des Fonds auf Basis der jeweiligen Marktpreise des Schiffes zu
erwerben.
Ausgiebig wird auch das Verfahren der Beschlussfassung mit der jeweiligen Behandlung
der einzelnen teilweise sich widersprechenden Beschlusspunkte erortert, auch unter
Berucksichtigung der zeitlichen Ablaufe und der komplexen Zusammenhange zwischen
Verkaufsaspekten, Charteraspekten und Fragen der Poolbildung, wobei auch
unterschiedliche Auffassungen uber die weitere gewunschte Vorgehensweise zum
Ausdruck kommen.

Deutlich wird, dass der von der Fondsgeschaftsfuhrung vorgeschlagene Poolbeitritt eine
ahnliche Bindungsfrist erzeugt wie eine langerfristige Vercharterung des Schiffes.

Bevor zu dem nachsten Tagesordnungspunkt ubergegangen wird, erklart Frau
Kindsmuller, dass 12 % aller Stimmen des Kommanditkapitals keine Stimme abgegeben
haben. Diese Stimmanteile finden in den Beschlussfassungen somit keine
Berucksichtigung. Sofern Vollmachten ohne Weisung ausgestellt wurden, werden diese
Stimmen gemaB. dem Vorschlag der Verwaltung gewertet. Alle Vollmachten mit Weisung
werden gemaB den Weisungen in die Beschlussfassungen eingebracht,



TOP5 Beschlussfassungen

a) Feststellung des Jahresabschlusses 2004

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschlag, den Jahresabschluss 2004 festzustellen, wird wie folgt beschlossen:

16.200
o

3.250

Ja - Stimmen 100 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen O % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen

b) Entlastung der personlich haftenden Gesellschafterin fur ihre
Geschaftsfiihrung im Geschaftsjahr 2004

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschlag, der Geschaftsfuhrung Entlastung zu erteilen, wird wie folgt beschlossen:

16.200
o

3.250

Ja - Stimmen 100 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen O % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/nicht abgegebene Stimmen

c) Entlastung der Treuhandgeselischaft fur ihre Tatigkeit im Geschaftsjahr
2004

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschlag, der Treuhandgesellschaft Entlastung zu erteilen, wird wie folgt
beschlossen:

16.200
o

3.250

Ja - Stimmen 100 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen O % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen

d) Entlastung des Beirates fur seine Tatigkeit im Geschaftsjahr 2004

Die Verwaltung schiagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschlag, dem Beirat Entlastung zu erteilen, wird wie folgt beschlossen:

16.450
o

3.000

Ja - Stimmen 100 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen O % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen



e) Wahl der Ernst & Young AG Wirtschaftspriifungsgesellschaft zum
Abschlusspriifer fur das Geschaftsjahr 2005

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschlag, die Ernst & Young AG Wirtschaftsprufungsgesellschaft zum
Abschlussprufer zu wahlen, wird wie folgt beschlossen:

16.250
250

2.950

Ja - Stimmen 98,48 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen 1,52 % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen

f) Nachtragliche Zustimmung zur im Dezember 2005 geleisteten Ausschuttung
in Hohe von 12,0% bezogen auf das Kommanditkapital l

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen.

Der Vorschiag, eine nachtragliche Zustimmung zur im Dezember 2005 geleisteten
Ausschuttung in Hohe von 12,0% bezogen auf das Kommanditkapital l vorzunehmen,
wird wie folgt beschlossen:

16.700
o

2.750

Ja - Stimmen 100 % der abgegebenen Stlmmen
Nein - Stimmen O % der abgegebenen Stimmen
Enthattungen/ nicht abgegebene Stimmen

h I) Verkauf der IV1S ,,Powhatan" zu einem Mindestpreis von USD 22 Mio.
innerhalb des ersten Halbjahres 2006

Der Beschlusspunkt wird durch Dr. Steinberg in Ausfuhrung einer ihm vorliegenden
Weisung eingebracht.

Die Verwaltung schtagt vor, gegen diesen Antrag zu stimmen.

Der Vorschlag, die MS ,,Powhatan" zu einem Mindestpreis von USD 22 Mio. innerhalb des
ersten Halbjahres 2006 zu verkaufen, fur dessen Annahme gemall Gesellschaftsvertrag
eine Dreiviertelmehrheit der abgegebenen Stimmen (Enthaltung gelten als nicht
abgegebene Stimme) erforderlich sind, wird wie folgt abgelehnt:

9.050
7.650
2.750

Ja - Stimmen 54,19 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen 45,81 % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen

Um 13:48 Uhr wird die Versammlung zur Auszahlung der Beschlussfassung 5 h I)
unterbrochen und mitden Ergebnissen um 14:30 Uhrfortgefuhrt.



h II) Beauftragung der Geschaftsfiihrung mit der Prufung der Verkaufs-
moglichkeiten mittels Einholung konkreter Angebote und anschlieBender
Beschlussfassung der Annahme innerhalb von 2 Monaten

Dieser weitere Beschlusspunkt wird ebenfalls von Dr. Steinberg in Ausubung einer
Weisung eingebracht.

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag nicht zuzustimmen.

Der Vorschlag, der Beauftragung der Geschaftsfuhrung eine Prufung der
Verkaufsmoglichkeiten mittels Einholung konkreter Angebote und anschliefiiender
Beschlussfassung der Annahme innerhalb von 2 Monaten durchzufuhren, wird wie folgt
beschlossen:

8.550
8.150
2.750

Ja - Stimmen 51,20 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stimmen 48,80 % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen

Um 14:57 Uhr fahrt Frau Kindsmuller mit der Versammlung fort und verkundet o. g.
Ergebnis, Auf Nachfrage erlautert Dr. Koch, dass eine einfache Mehrheit zur Zustimmung
ausreicht.

Weitere Antrage zu diesem Tagesordnungspunkt werden nicht gestellt.

g) Beitritt zum Pool fiir den Fall, dass nicht gemaB Beschlussfassung 5 h) ein
Verkauf beschlossen wird.

Herr JanBen schlagt dann vor, fur den Fall, dass eine Verauflerung des Schiffes nicht
gemaR> Beschlussfassung zu TOP 5 h) erfolgt, bereits einen Vorratsbeschluss zum Beitritt
des Pools zu beschliessen.

Um 15:20 Uhr folgt schlieB.lich die Abstimmung zu TOP 5 g).

Die Verwaltung schlagt vor, diesem Antrag zuzustimmen,

Der Vorschlag, dem Pool beizutreten fur den Fall, dass nicht gemalS 5 h) ein Verkauf
beschiossen wird, wird wie folgt abgestimmt:

9.950
4.550
4.950

Ja - Stimmen 68,62 % der abgegebenen Stimmen
Nein - Stlmmen 31,38 % der abgegebenen Stimmen
Enthaltungen/ nicht abgegebene Stimmen
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TOP 6 Sonstiges

Nach weiterer Aussprache schlieRt Herr Janfien die Versammlung um 15:30 Uhr.

Hamburg, den

My ,,b^/h^an" GmbH & 1:0.^^1 Torben Kolln (Protokollfuhrer)


